

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 31. Mai 2022

In Rodgau: Gelungenes Treffen von Feuerwehrmusik und Zirkus



Zum 10jährigen Bestehen der Feuerwehrkapelle Rodgau spielten die Musikerinnen und Musiker, getreu dem Konzertmotto, ein gelungenes Konzert und veranstalteten darüber hinaus eine fulminante musikalische Geburtstagsfeier unter Anwesenheit von Landesstabführer Jochen Rietdorf, Bezirksstabführer Roland Ritter und Kreisstabführer Reinhard Göckes.

Aus den Stücken Zirkus Renz, Circus Cancan, Espana Cani, Säbeltanz, u.a. – insgesamt 14 Stücken plus mehrere Zugaben – wurde lt. dem Orchesterchef Harald Bayer eine sehenswerte Musikshow mit Zauber- und Tanzeinlagen. Die 32köpfige Kapelle mit herausragenden Solisten und Solistinnen, einem großartigen Moderator Frank Zick und dem Dirigenten und musikalischen Leiter Steffen Rupprecht erhielt sehr viel Applaus und stehende Ovationen.

Ebenso waren am Erfolg des Konzertes die Kampfkünstler der TG Weiskirchen und auch die zauberhafte Bauchtänzerin Djamila (Salome) erheblich beteiligt. Ein sehenswertes, als Zirkus geschmücktes, großartig illuminiertes Bürgerhaus Weiskirchen sowie eine Slideshow zu den Stücken trugen mit zum Erfolg bei.

Wer möchte, kann die Kapelle am 12.06. von 12-14 Uhr beim Feuerwehrfest der Feuerwehr Rodgau Nord-Weiskirchen erneut hören.